



Relación incompleta

Esta fotografía ha recorrido todos los pueblos del distrito y ha pasado por todas las manos que se suponía podían identificar al único señor que hasta el momento permanece desconocido. La decisión de publicarla es a ver si así salimos de dudas por la amabilidad de algún lector que lo conozca, pues se tiene por seguro que sea una persona del distrito y no ajena a los menesteres de la reunión.

Todos fueron tan nombrados que hasta a los que no los conocieron les sonarán sus nombres y se alegrarán de tenerlos aquí tal cual eran.

Sentados están los gordos, -claro-, de izquierda a derecha, Pepe Ortiz -D. José Ortiz López-, Diputado Provincial y Presidente de la Diputación muchos años. A continuación, Criado, -D. Antonio García Criado-, Diputado a Cortes por Manzanares varias veces y por último Senador. Después el Conde, nombre único en Criptana, su pueblo y en Alcázar, por lo cual la gente no le aplicó nunca otros apelativos a D. Ramón Baïllo y Baïllo, Conde de las Cabezuelas. El Conde fue un manchego, hidalgo y bondadoso, que tuvo la política como un deber de su posición, como una obligación que se hereda con los bienes y como una necesidad para que la comarca, en la que su señorío era factor principal, no yaciese en el olvido y el desamparo. Tuvo la representación, como Diputado o Senador, desde el 1893, -a los 30 años- hasta que se clausuraron las Cortes el 1923, es decir, otros 30 años, período en el que también fueron diputados por aquí D. José María Bar-nuevo, D. Francisco Baïllo Castilla, D. Benedicto Antequera, don Melquiades Alvarez, D. Antonio Criado y D. Rafael Gasset, pero